

## NOTA DE PRENSA

# DOS JORNADAS DE HUELGA EN CATALUNYA CAIXA.

**El Sindicato Provincial de Servicios Financieros y Administrativos de CCOO (Comfia) anuncia dos jornadas de huelga para el día 30 de septiembre y 1 de octubre, para expresar el rechazo al ERE presentado por la dirección de la empresa.**

27-09-2013

La Representación Legal de los Trabajadores de Catalunya Caixa ha convocado dos días de HUELGA en la Entidad para los días 30 de Septiembre y 01 de Octubre.

Con motivo de dicha convocatoria, se va a realizar una gran concentración en Sevilla, a la que acudirán trabajadoras y trabajadores de toda Andalucía, también de Extremadura y Canarias.

Lugar: frente al Banco de España en Sevilla (Pza. San Francisco 17)

Hora: de 12:00 a 13:00 horas.

Asistencia prevista: superior a 300 personas.

Esta concentración coincide en día y hora con una manifestación convocada en Barcelona con el mismo propósito.

Los motivos son: Expresar el RECHAZO TOTAL de la plantilla a un plan de reestructuración en Catalunya Caixa que es antieconómico y antisocial (plan fijado por la Comisión Europea, rubricado en el Memorándum de Entendimiento firmado por el Reino de España y la Comisión Europea).

Catalunya Caixa quiere realizar una reestructuración que conllevaría la destrucción de un total de 2.395 puestos de trabajo (aproximadamente el 40% del total). Ese plan contempla abandonar toda actividad financiera fuera de Catalunya.

En concreto en Andalucía (también en Extremadura y Canarias) el plan contempla el cierre o la venta de la totalidad de las oficinas (excepto un centro del que no han aclarado nada). El cierre de estas oficinas supondría la desaparición de la Entidad en estas regiones, la desatención de nuestros clientes, etc. La pérdida de empleo directa podría ser superior a las 250 personas.

### **NOTA DE PRENSA**

Antieconómico porque, entendemos, supone un coste brutal para la sociedad pues en ningún momento se explica la viabilidad de la Entidad tras la reestructuración (hasta ahora ha recibido alrededor de 12.000 millones de Euros en "ayudas" públicas que difícilmente se recuperarán con el plan propuesto).

Antisocial: porque supone la destrucción de miles de puestos de trabajos directos e indirectos. También porque el coste de la terrible gestión de los directivos lo está sufriendo la sociedad y la plantilla.

Durante la concentración, de 12:20 a 12:30 se realizará una representación-performance de impacto que pretende escenificar cómo miles de trabajadores y trabajadoras estamos siendo víctimas de las decisiones de terceros, basadas en criterios macroeconómicos que no explican y que no garantizan una mejora a futuro.

Agradeciéndoles de antemano su colaboración y cobertura de este acto, pueden contactar con nosotros para cualquier duda, aclaración o consulta

---

#### **Contacto:**

Diego Guerrero Zambrano, Responsable de Andalucía Occidental y Canarias de Comfia-CCOO en Catalunya Caixa, 644 450 327

Antonio Hidalgo, Responsable Coordinadora Servicios Financieros de Andalucía de Comfia-CCOO, 630 638 260